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Здравствуйте, уважаемые читатели газеты 

«Ритм»!  

 
Тема номера – «Билет в будущее». Да, да! В будущее, реальное, вполне 

осязаемое и не такое уж и далекое. Говорят: «Самый несчастный из людей тот, для 

которого в мире не оказалось работы». И это действительно так, потому что третью 

часть суток каждый из нас проводит именно на работе. Трудно представить, какие муки 

испытывают те люди, которые каждое утро заставляют себя идти на нелюбимую работу. 

Для того, чтобы реализовать свой творческий потенциал, избежать разочарования, 

оградить себя и свою семью от нищеты и неуверенности в завтрашнем дне, надо просто 

сделать правильный выбор профессии. А просто ли это?  

Наши авторы, люди очень активные, любознательные и мотивированные, хотят  

поделиться своими мыслями о профессиях, с которыми они познакомились во время 

путешествий, летнего отдыха и процесса саморазвития.  
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Всероссийский фестиваль профессий 

 «Билет в будущее» 

12-14 ноября 2019 года в Нововоронеже в рамках реализации проекта по ранней 

профессиональной ориентации учащихся 6-11 классов прошел фестиваль профессий «Билет 

в будущее». Оператором проекта является Союз «Молодые профессионалы». Региональный 

оргкомитет представляет Департамент образования, науки и молодежной политики и 

«Центр опережающей профессиональной подготовки». «Прежде всего проект формирует у 

детей способность осознанно выбирать, потому что с необходимостью выбора во взрослой 

жизни они будут сталкиваться постоянно. На площадках фестиваля школьники под 

руководством опытных экспертов могут поучаствовать в процессе производства. Чтобы в 

будущем быть успешным специалистом, набирать определенные навыки нужно уже 

сегодня».  

Зам. Генерального директора союза «Молодые профессионалы» Дмитрий Глушко 

На фестивале было представлено 8 тематических блоков: медицина и здоровье, 

информационные технологии и коммуникации, энергетика, сельское хозяйство, транспорт, 

космос, городская среда, туризм. В каждом блоке 7 компетенций-профессий. За каждым 

столом школьникам предстояло решить кейс, связанный с профессией по направлению. 

За 3 дня работы площадки ее посетили более 5000 школьников со всей Воронежской 

области в том числе и обучающиеся нашей школы. 

Недавно мы с классом 

посетили фестиваль профессий «Билет 

в будущее». Получили незабываемые 

эмоции и интересный опыт. Самой 

полезной для меня, как ученицы 

химико-биологического профиля, 

оказалась отрасль «медицина и 

здоровье». Нам рассказали про две 

профессии: врача-генетика и врача-

реаниматолога. Больше всего мне 

запомнилась генетика. Спикер на этой 

площадке кратко объяснила строение 

ДНК и РНК, показала все на 

картинках. Благодаря профессии 

генного инженера, возможно в 

будущем, мы будем сами 

«программировать» своих детей, 

сможем выбирать набор генов. 

Конечно, это может быть абсолютной 

фантастикой, однако сейчас это звучит 

очень даже любопытно».  

Полина  Моисеева ,10 «А» 



«Выбор профессии – задача непростая. К счастью, у нас появилась возможность 

окончательно убедиться в своем выборе. И в этом нам помог проект «Билет в будущее».13 

ноября большое количество учеников из разных школ посетили фестиваль "Билет в 

будущее".  

Мы были приятно удивлены тем, насколько все было подготовлено. Манеж 

городского стадион «Старт» превратился в масштабную и технологичную площадку: разное 

оборудование, интересные выступления специалистов той или иной профессии.  

             Сначала мы посетили профиль - «Медицина и здоровье». Стол, за мы сидели, 

назывался «Нутрициология». Куратор нашей группы рассказал нам об этой профессии. 

Нутрициолог – человек, занимающийся вопросами гигиены питания. Он изучает 

взаимодействие разных видов пищи, химический состав продуктов, влияние БАДов, 

витаминов и прочих добавок с целью укрепления здоровья человека. Нутрициология тесно 

связана с терапией, эндокринологией, обычной и спортивной диетологией. Профессия 

относится к типу «человек-человек», она подходит людям, которые увлекаются химией, 

биологией. Через 20 минут мы оказались в разделе «Психология». Пожалуй, именно эти 

направления, касающиеся медицины, больше всего впечатлили. Жаль, что не удалось 

уделить локации «Медицина и здоровье» побольше времени, но, несмотря на это, теперь я 

точно уверена, что мой выбор профиля в 10-м классе – химико-биологического – был 

осознанным и верным. Поэтому я безмерно благодарна тем людям, которые смогли 

реализовать этот проект и помочь нам сделать правильный выбор». 

Анастасия  Чапурина, 10 «А» 
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«На первом этапе проекта "Билет в будущее" мы прошли тестирование, которое 

помогло определить наши предпочтения при выборе будущей профессии. Вторым этапом 

являлось участие в практических мероприятиях и получение рекомендаций. 

              В рамках этого проекта мы смогли посетить три профориентационные локации, 

направленные на знакомство с профессией. Больше всего меня заинтересовала медицина, 

а именно один из наиболее современных разделов - генетика. Врач-генетик – профессия 

будущего, она востребована в современной медицине и науке. Каждый из нас чем-то 

похож на своих родителей. Например, у кого-то папины глаза, или мамин характер. Цвет 

глаз можно узнать еще до рождения малыша. Но изменить его невозможно. За это отвечает 

генетика человека. Благодаря участию в фестивале, я начала подробнее изучать это 

направление и на данный момент хочу связать своё будущее именно с этой профессией». 

Анастасия  Попова, 10 «А» 



С каждым днем появляется много новых профессий, которые помогают нам 

выживать в веке цифровых технологий. Активно развиваются такие науки, как 

робототехника, биоинженерия, IT-технологии, экономика, кибернетика и медицина. 

             Одной из перспективных областей на данный момент является сфера IT-технологий. 

Высокие зарплаты, высокая конкуренция и хороший карьерный рост, даже если начинать с 

самых низов. Каждый человек пользуется приложениями развлекательного или 

информационного характера на телефоне или компьютере. Многие люди после работы любят 

отдыхать, играя в видеоигры. Но кто же занимается тем, чтобы подарить нам эту 

возможность? Разработчики видеоигр и приложений на разных платформах, например, Unity.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Комьюнити этой платформы на данный момент считается самым большим и 

предоставляющим огромные возможности начинающим программистам. Три недели работы 

на Unity нам  хватило для того, чтобы уже самостоятельно строить локации для игры. На 

первых лекциях нам рассказали о возможностях платформы,  показали плоскость и фигуры, 

с которыми нужно работать, где можно увеличивать, уменьшать и перемещать их по 

плоскости, чтобы создавать из них рельефы, в которые можно добавить элементы живой 

природы (деревья, животные), и  людей, и камеры, чтобы полностью погрузиться в 

местность, которую мы только-только создали. Сам движок бесплатный, поэтому каждый 

желающий может самостоятельно создать игру и загрузить ее в общий доступ, чтобы люди 

могли оценить ее. 

Технологии развиваются с огромной скоростью, поэтому необходимо находить 

возможность знакомиться с профессиями будущего. Как вариант -  можно воспользоваться 

бесплатными курсами и получить нужные навыки.  

Дарья Шайкина и Снежана Мельникова, 11 «Б» 
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             Нам посчастливилось 

прошлым летом попасть на 

профильную смену в лагерь 

«Дружба». Именно там мы 

прошли курс по разработке 

разных приложений на Unity и 

можем смело заявить, что это 

очень занимательно, но при 

этом очень сложно и 

затрачивает много времени для 

создания всего лишь одного 

продукта. 

Загадочное слово «Unity» 
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            С 11 по 19 ноября команда юных конструкторов из первой школы участвовала в 

проекте «Школа Росатома» по направлению «Школа инженерной культуры», где по итогам 

образовательного события (погружение №1 и погружение №2) заняла 2 место среди 55 

команд. Целью проекта было создание модели устройства для вывоза мусора из 

экопоселения. 

             В первом погружении перед нами стояла задача создать инженерную конструкцию 

для решения проблемной ситуации: она должна была преодолеть как можно большее 

расстояние, съехав с горы, наклон которой 30°. Затем следовало договориться с командами 

всего концерна о единой модели. Из-за неполадок со связью обсудить ход работы в концерне 

было сложно, но мы справились. Создание «эковоза» было трудной, но выполнимой задачей. 

Мы работали усердно, благодаря чему наша первая конструкция уезжала на 9 м, что 

являлось одним из лучших результатов среди команд. 

               Во время второго погружения нам дали задание сделать простой механизм, который 

двигается по ровной поверхности без посторонней помощи. Наша команда, услышав задачу, 

поставленную перед нами, была очень сосредоточена. У нас была очень интересная идея, 

которую мы воплощали в общей сложности 6 часов и остались довольны результатом своего 

труда. В составе нашей команды были двое семиклассников: Шемерянкина Екатерина, 

Федоров Егор и пятеро восьмиклассниц: Башкирова Александра, Иванова София, Курасова 

Карина, Повеквечных Софья и Шарова Софья.  

                 За все время проекта мы хорошо подружились, научились составлять схемы, 

конструировать необычные модели, объективно оценивать труд других, вести переговоры, 

используя сеть Интернет. Благодаря возможности окунуться в мир технического творчества, 

сейчас каждый из нас представляет, что стоит за словом «инженер». 

София Иванова, 8 «Б» 

ШИК 



6 8 

О профессии «графический дизайнер»  я узнала совсем недавно, когда наткнулась на 

объявление в социальной сети о наборе учеников в группу по работе в программе Adobe 

Illustrator. Создатели мастер-класса рассказывали о том, что это за профессия и насколько 

она важна. Я узнала, что практически все, что нас окружает, является работой графических 

дизайнеров. Принты на тетрадях и одежде, логотипы кафе и организаций, наклейки, 

блокноты, открытки, баннеры – все это дело рук людей, работающих в этой сфере. 

              Графический дизайн сейчас становится  очень популярным, ведь в мире более двух 

миллионов индивидуальных проектов, примерно половине из которых нужен логотип и 

оформление сайта. Тогда-то и вступают в работу графические дизайнеры, которые с 

помощью своего воображения и компьютерной программы выполняют задачу заказчика. 

Также плюсом я считаю, что в этой профессии можно не останавливаться на создании 

логотипов кому-то: можно выпускать свою продукцию, например, футболки или стикеры с 

собственным дизайном. 

 

              Вы не привязаны к одному месту работы, фактически, вы сами себе начальники, так 

как работа дизайнера, в основном, одиночная. Но можно набрать команду профессионалов и 

проводить общие мастер-классы по дизайну. 

 

              Из минусов данной профессии я нашла только то, что сейчас эта сфера очень 

развита, и первое время будет довольно трудно заявить о себе на рынке так, чтобы заказчик 

увидел, что вы – это именно то, что ему нужно. 

 

            Я считаю, что профессия графического дизайнера очень актуальна в наше время, но 

чтобы в ней действительно добиться больших результатов (впрочем, как и в любой другой 

профессии), нужно полностью отдаваться этому делу и постоянно совершенствовать свои 

навыки и умения. А воображение вам в этом поможет . 

(Прилагаю примеры СВОИХ работ в программе Adobe Illustrator ниже) 

Софья Винокурова, 11 «Б» 

Профессия «графический дизайнер» 



Уже прошло три месяца с тех пор, как я вернулась из детского тематического рейса 

на Северный полюс. И теперь мне кажется, что мое путешествие в августе из лета в зиму 

было необычным, чудесным сном. Просматривая фото в телефоне, то понимаю, я 

действительно жила целых 10 дней на самом большом и мощном в мире атомном ледоколе 

«50 лет Победы» и побывала на самой высокой точке нашей планеты.  

А началось мое путешествие с длительной дороги через Москву, а затем Карелию 

до Мурманска. В этом городе я успела увидеть только железнодорожный вокзал и здание 

Атомфлота в морском порту. Расставшись с мамой и пройдя КП, я буквально замерла, 

увидев ледокол во всей красе и мощи. Когда я взошла на борт судна, для меня началась 

череда знакомств  и неожиданных событий: открытие детского рейса, представление 

детских организаций (образовательный центр «Сириус», РДШ, «Школа Росатома», ИЦАЭ), 

веревочный курс, общение со звездами и, наконец, отплытие.  

 Самым непривычным, пожалуй, за все время поездки был полярный день. С 

первых же дней мы начали готовиться к флешмобу.  Учить танцы и песни нам помогали 

продюсер проекта «Десять песен атомных городов» Тимур Ведерников и победитель 

проекта «Танцы на ТНТ» Ильшат Шабаев. Каждый день был полон событий: мы 

участвовали в игре «Что? Где? Когда?», слушали лекции про атомные ледоколы, атомную 

энергетику, флору и фауну Арктики.  
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Удивительное в обычном 

               Волнующие рассказы об 

экспедициях, как на Северный, так и 

на Южный полюс заслуженного 

полярника и путешественника 

Виктора Боярского мы готовы были 

слушать часами. Вы знали, что такой 

профессии как «полярник» в 

принципе не существует? Для того, 

чтобы стать полярником нужно в 

совершенстве владеть навыками 

одной профессии (врача, сварщика, 

моряка, океанолога, орнитолога), а 

далее приступить к ее реализации в 

полярных регионах нашей планеты.  

 

Важным условием является актуальность и 

значимость такой профессии на территории 

Крайнего Севера. Занятия полярников носят 

научно-исследовательский характер.  
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Конечно, всем нам было приятно пообщаться  с капитаном Дмитрием Лобусовым. 

В каталоге профессий очень сухо написано, что: «Капитан управляет кораблём и людьми, а 

также обеспечивает сохранность имущества на корабле. Капитан отвечает за организацию 

работы на корабле. Он руководит всей командой и обслуживающим персоналом 

подразделений, следит за погодными условиями и за их изменениями, в соответствии с этим 

принимает решения, связанные с управлением корабля. Капитан определяет курс и 

скорость корабля, постоянно следит за позицией судна с помощью карт и навигационного 

оборудования, маневрирует с целью избегания опасностей». Все это так и есть, но капитан 

ледокола – это уникальный человек, который половину жизни проводит в холодной темноте 

полярных ночей, выискивая при свете прожекторов на пути корабля слабости стихии: 

полыньи и трещины. Весь ледокольный флот выполняет одну основную задачу – это 

удлинение навигации. То есть помогает судам ходить во льдах. Каждая смена длится четыре 

месяца без заходов в порты, с однообразным пейзажем вокруг, члены команды должны 

уметь сохранять при этом работоспособность и светлую голову. А это во многом зависит от 

капитана. 

На обратном пути в Мурманск нам тоже некогда было скучать: творческие вечера с 

актрисами Еленой Яковлевой и Анастасией Макеевой, с Валдисом Пельшем, конкурс 

«Арктиковидение», игра «Тайный друг» и, конечно, съемки собственного 

короткометражного фильма каждой командой. Среди приглашенных звезд самой необычной 

персоной был Иван Бессонов – победитель конкурса «Классическое Евровидение». Ему 

всего 16 лет, а он такой знаменитый!  

На седьмой день путешествия мы смогли увидеть острова архипелага Земля 

Франца-Иосифа. Такие разные, загадочные, они, несомненно, оставили неизгладимое 

впечатление. Фотографии, сделанные там, выглядели как  в черно-белой обработке.  

Наше путешествие закончилось 22 августа. Мы снова вернулись в лето, в мир, где 

есть мобильная связь и интернет, где нас ждет суета повседневных забот. Но как же хорошо, 

что я в минуты усталости могу вспомнить моржей на льдинах, ажурные айсберги, 

дымчатые пейзажи Земли Франца-Иосифа, задушевные беседы с новыми друзьями, 

вкуснейшую еду на ледоколе и оптимистичных руководителей тематического рейса 

#ПолярниковXXIвека.  

София Иванова, 8 «Б» 

 

Когда по радио сообщили, 

что до полюса осталось 500 

метров, все затаили дыхание, и вот 

мы на Северном полюсе! Сначала с 

опаской мы спустились на лед, но 

потом детство взяло свое – снежки 

летали во все стороны. Два 

зажигательных флешмоба, парад 

флагов наших городов, фотосессия 

и вкуснейший ужин прямо на 

палубе судна! Но самое главное – 

это ощущение нереального 

восторга и свободы в этом 

удивительном месте. 



Язык — это история народа.  

Язык — это путь цивилизации и культуры. 

А.И. Куприн 

С 28 октября по 2 ноября более 190 школьников из разных регионов России и 

Беларуси приняли участие в финале международной олимпиады «Россия и Беларусь: 

историческая и духовная общность”. Не осталась в стороне и команда Воронежской 

области.  

Команда Воронежской области на олимпиаде «Россия и 
Беларусь: историческая и духовная общность”. 

Филология в моей жизни 

Ребятам предстояло написать сочинение, выполнить тестовую работу по 

лингвистике и литературе. Темой 2019 года стало 75-летие победы в Великой Отечественной 

войне. Также представитель каждой команды принял участие в  конкурсе риторов и 

риторических вопросов. Не менее познавательной оказалась и культурная программа: ребята 

узнали историю Могилева, познакомились с его удивительными памятниками архитектуры и 

традициями. Интересные конкурсы, любовь к  родному языку и литературе - все это 

скрепило отношения ребят из России и Беларуси. 

Олимпиада собрала всех тех, кто не только интересуется родным языком и 

литературой, но и хочет изучать их в дальнейшем. И это не случайно, так как профессия 

филолога в наше время становится все популярнее. Преподаватели этих дисциплин 

обогащают нашу речь, формируют мировоззрение. Возможностей для карьерного роста 

филолога  очень много, специалист может работать в  разных областях и подниматься по 

карьерной лестнице в смежных профессиях.  

Хочу ли я стать филологом? Пока трудно ответить на этот вопрос, но погружение в 

глубины русского языка и литературы доставляет мне истинное наслаждение. 

Никита Малород, 11 «Б» 
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Есть много способов перевести книгу;  

лучший из них – поручить это дело переводчику. 

Дмитрий Пашков 

В мире очень много необычных специальностей, о выборе которых редко 

задумываются выпускники школ, но которые могут иметь ряд больших преимуществ, 

благодаря чему стоит обратить на них свой взор при выборе будущей карьеры. Одной из 

таких профессий является профессия переводчика,  которую я смог «примерить на себя», 

став участником XI областного молодёжного фестиваля-конкурса «Я – переводчик». 

 

Překladatel или translater 

В рамках конкурса, учредителем 

которого является Ассоциированная школа 

ЮНЕСКО АНО ДО «Интерлингва», 

участникам нужно было перевести 

краеведческий текст «Британцы на 

воронежской земле в XIX - начале XX века». 

Лично мне это помогло проверить и 

«подтянуть» знание английского языка, узнать 

новую лексику по теме «Война/история». 

Команда 10 «А» в составе Аксанова Алексея, 

Духаниной Александры, Майоровой Карины, 

занявшая II место, была приглашена на 

торжественный финал конкурса в Воронеже, 

где члены жюри   познакомили нас со 

множеством интересных фактов, связанных с  

профессией переводчика. 

                                                                  Существует несколько вариаций: технические 

переводчики, деловые и бизнес-переводчики, специалисты устного перевода, переводчики 

документации. В зависимости от специализации  будут отличаться и преимущества, но 

общими для них являются достойная заработная плата и высокая востребованность.  

Говоря о множестве специальностей переводчиков, я нисколько не преувеличиваю. 

Они действительно задействованы в различных сферах. Например, при условии наличия 

достаточных знаний о своем родном крае можно стать гидом-переводчиком и проводить 

иностранцам экскурсии по своей малой родине, развивая на её территории туризм. Частные 

компании нанимают штатных переводчиков, потому что многие встречи в сфере бизнеса 

проходят на международном уровне, а без сотрудничества с иностранными коллегами 

невозможно представить развитие компании, будь то молодой стартап или фирма с 

многолетним опытом работы. Так что, заняв эту должность, вы станете уважаемым и 

высокооплачиваемым специалистом. 

Это профессия одна из самых перспективных в плане карьеры: вы можете стать 

главой отдела, фирмы, корпорации, деканом факультета или ректором, успешным в своей 

сфере дипломатом, конечно, прилагая к этому усилия. Также существует множество 

возможностей для подработки, фриланса. 

 Алексей Аксанов, 10 «А» 



Депута́т (от лат. deputatus — посланный) 

В первый раз, придя на выборы в пункт голосования, в зале звучала музыка, везде 

было много людей, вместе с родителями мы опускали бланки в урну, но тогда, я еще не 

понимала, насколько это важно. 

Сейчас каждый человек, голосуя за того или иного претендента, делает выбор не 

только в пользу будущего кандидата, но и в пользу  своего будущего. Почему? Ответ прост. 

Выборы – это неотъемлемая часть существования любого государства.  

Не всегда обычные люди могут просто взять и высказать свое мнение по поводу 

политической ситуации в стране,  а выборы предоставляют такую возможность.  Выборы – 

это и  способ оказать доверие кандидату или политической партии,   и  возможность 

выполнить свой гражданский долг. Здесь решается главный вопрос – будущее страны, 

руководство страной и передача власти достойному кандидату. Однозначно, от нашего 

выбора зависит будущее не только личное, но и семьи, города, области и страны. От исхода 

голосования зависит, кто будет управлять нашей страной, и, чтобы сделать выбор, нужно 

хорошо знать претендентов: о их жизни, работе, достоинствах, исполнительности.  

Поэтому  я все чаще задумываюсь, что бы я сделала, если бы стала депутатом. Ведь 

депутат - это тот человек, от которого зависит решение многих проблем в нашей стране. А 

нерешенных злободневных вопросов даже в нашем городе много.  

Если бы я была депутатом, то я обязательно бы повысила пенсию и издала такой 

закон, чтобы любой пенсионер имел возможность бесплатно и качественно лечиться. Так как 

большое количество людей, особенно пожилых, находятся за чертой бедности и просто не 

могут обеспечить самостоятельно свою жизнь. 
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«Посланник народа» 

Если бы я стала депутатом, 

то я бы открыла больше бесплатных 

образовательных учреждений. Это 

предоставило бы дополнительный 

шанс молодым людям, которые 

хотят учиться и получить 

профессию по душе. Как печально, 

что часто для того, чтобы поступить 

в вуз, нужны не только хорошие 

знания, но и большие деньги. Это 

несправедливо!  

Если бы я стала депутатом, 

я бы приложила все усилия, чтобы 

открылись новые детские сады. 

Если бы я была депутатом, я бы 

всех людей обеспечила рабочими 

местами. Ведь сейчас очень важной 

проблемой является безработица, и 

многие молодые люди не могут 

найти работу. 

 

Я мечтаю поступить в ВУЗ, получить 

высшее образование. И кто знает, возможно, я 

стану депутатом и сделаю все для того, чтобы 

людям жилось хорошо, чтобы наша страна была 

самой лучшей. Я уверена, что в первую очередь 

нужно думать о благополучии людей, о городе, о 

государстве. Если депутаты будут честными, то 

наша страна будет процветать, и никакие враги 

нам не будут страшны. 

 

 

Елизавета Борисова, 11 «Б» 
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Этим летом я побывала на 6 смене  в лагере «Комсомольский» во  Всероссийском  

детском центре «Орленок» на программе социально-педагогической  направленности 

«Всероссийский конкурс подростковых вожатских команд». К этому конкурсу команда 

нашего города тщательно готовилась в течение года, что позволило нам занять третье место 

среди 22 команд.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Необходимо поддерживать детей  в трудный момент  и находить  общий язык с 

ними. Также не стоит забывать о том, что человеку данной профессии необходимо обладать 

такими качествами, как трудолюбие и креативность. От того, с каким настроением ты 

общаешься со своим отрядом, зависит настрой ребят на весь день. Твои эмоции, твои мысли 

- все это передается детям. Вожатый играет сразу несколько ролей: он и наставник, и друг, и 

старший брат, и мама, и папа. Собрать все это воедино удается, увы, не каждому.  

Многие люди относятся к такой профессии  как к некому хобби  и не воспринимают 

ее всерьёз. Однако я считаю, что «вожатый» - это профессия, которая также нужна нам, как и 

профессия учителя. Не стоит ее обесценивать.  Это ответственная и важная работа, без 

которой не обойтись в процессе воспитания будущего поколения. 

Полина Серебрякова, 11 «Б» 

Наисерьезнейшая профессия 

Сам конкурс включал в себя ряд 

состязаний, проверяющих уровень 

развития коммуникации при работе 

с детьми. С помощью данной 

программы я смогла попробовать 

себя в роли вожатого-наставника, 

смогла ощутить на себе всю 

ответственность этой профессии.  

Быть вожатым очень интересно, но в то 

же время безумно трудно, ведь все дети 

разные, а найти к каждому из них свой 

подход не так уж и легко. Умение 

организовывать мероприятия и вовлечь 

в это ребят может далеко не каждый. 

Вожатый должен быть заботливым и 

отзывчивым, чутким и внимательным 

по отношению к детям, чтобы вовремя 

почувствовать проблему и с 

пониманием отнестись к ней. 



9 

Блог - это отдельный проект любого пользователя, направленный на привлечение 

аудитории и достижения популярности. Чтобы добиться желаемого результата 

видеоблогеры, применяют различные способы, например, приглашают известных 

личностей, улучшают обстановку, в которой происходит съемка, приобретают 

качественную аппаратуру, делают обзоры или дискутируют на актуальные в нынешнее 

время проблемы. Чаще всего блоги несут в себе развлекательный характер, то есть 

видеоблогеры устраивают комические шоу, пишут стендапы и становятся героями мемов 

(ироничных или просто забавных шуток среди молодежи). Но некоторые видеоблогеры 

рассуждают на действительно серьезные темы, порой затрагивая политику и экономику 

стран, другие же - делятся фактами, помогают подписчикам найти достоверную 

информацию среди многогранной Всемирной паутины.  

Видеоблогерство может послужить хорошим хобби для каждого из нас, стоит 

лишь найти интересную для себя и других тему, обзавестись камерой и временем. Также, 

благодаря этому занятию, можно добиться, пусть и нестабильного, но дохода. Имея 

высокий рейтинг среди конкурентов, повышенную активность в виде комментариев и 

лайков, а также стабильный рост числа подписчиков на канале, у блогера начинается 

процесс монетизации, благодаря которому он получает реальные деньги за свое 

творчество. А также разные бренды и заведения могут заключить с ним контракт на 

рекламу, за которую блогер тоже может получать прибыль. 

Благодаря постоянно развивающимся технологиям, прогрессу, каждый из нас 

может зарабатывать в Интернете, рассказывая о чем-то интересном или делая 

привлекающие аудиторию вещи. Главное постоянно развиваться, находить актуальную 

тему и придумывать новые, яркие и креативные вещи.  

Карина Майорова, 10 «А»  

Новое слово: профессия в интернете 

Интернет стал неотъемлемой 

частью нашей жизни. Если раньше 

мировая сеть была распространена, 

как источник информации или место 

для развлечения, то сейчас она также 

стала популярным местом для 

заработка. Я имею в виду всем 

известный видеоблогинг. 

Современное поколение буквально 

живет в социальных сетях, среди 

молодежи особенно распространен 

такой информационный источник, как 

YouTube. Но многие ли знают, что 

происходит на другой стороне 

видеоблогинга?  

Фото: freepic.com 
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